
7K1JFM 次回も参加したいと思います。

7K1PTO
電波コンディションは良かったのでしが、お空が好天もあってか、昨年に比べ参加局が少し少なかったように思います。コロナも落ち着いてきた
ので、今度は移動運用で参加してみたいですね。毎年開催頂きありがとうございます。

7K2COL
集計ありがとうございます。Espがオープン。首都圏外からの参加局とのナンバー交換ができた。県内からの参加局が昨年よりも少ないように感
じた。ステージごとに提出できると良いと思いました。

7K4OVF 次回もがんばりたいと思います。
7L1DST 短時間の参加でしたが、参加局も多く楽しむことができました。
7L1FFH 集計ご苦労様です。県内の参加局多く楽しめました。

7L1GQM
トラブルに見舞われ、実質22時半～23時半くらいまでの参加でしたが、この1年でCWの練習を重ねCQも出せるようになり、大幅に得点が伸びま
した。来年も参加させていただきたいと思います。

7L2PEH 次回もがんばりたいと思います。
7M1ANM/1 コンディションはそこそこでしたが、交信局数はさほど伸びずにちょっとがっかりしました。
7M1BQT/1 前半後半のインターバルがあり、かつ県内なら場所変更のルールが気に入ってます。
7M3HYT 集計お疲れさまです。
7M3NRB 2年連続で参加出来ました CTESTWINの調子は悪かったです。
7M3OER/1 僅かですが提出します。集計ご苦労様です。
7M4KSC/3 zLog令和版使いました。
7M4OAQ お声がけのみですが、CWでのQSOにもチャレンジしてみました。
7M4QOC サービス業など日曜日に仕事がある現役世代でも、フルにエントリー可能な貴重なコンテストで有難いです。
7N1SGR 関係者の皆様、毎年ありがとうございます。来年は、もう少し多くのバンドでのQSOを楽しみにしています。
7N3UKH コンディションが不安定だったが、それなりに楽しめました。

7N4AJE/1
昨年よりは交信数が少なくなりましたが、多くの方と交信出来非常に楽しめました。電信電話部門にエントリーしましたが、実際の最大出力は
20W、電話のみの参加でした。

7N4EJM 楽しく参加出来ました。
7N4XTA コンテスト後半はほとんど呼ばれずに往生しました。次回もまた参加したいです。
JA0FQZ 楽しかったです。
JA0FVU 少しの時間でしたが、参加しましたのでログを提出します。
JA0IND/1 集計ご苦労様です。
JA1ATM/2 県外からHFハイバンドで運用してみましたが興味深かったです。
JA1CCJ お世話になります。よろしくお願いいたします。
JA1CCX/1 6月にも拘わらず例年通り山頂は風が吹いて大変寒く、下手なCWが身体が凍えて符号になりませんでした。。。
JA1CP 多くの局と交信でき、楽しい時間感謝です。
JA1DCK/1 集計ご苦労様です。久しぶりに参加しました。
JA1FVE 今年、８３歳　老骨に鞭打って楽しまさせて頂きました。有難うございました。
JA1FWY 有難うございました。
JA1GNB/6 部分的な参加でしたが楽しめました。
JA1GQC 交信頂き、ありがとうございました。1.9Mのロッドアンテナがコンテスト開始直前にトラブルが発生し焦りましたが、何とかQRVできました。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1LJW 週末の午後、のんびりとコンテスト気分を楽しみました。
JA1MFR 久しぶりにコンテスト参加しました。
JA1OLT アマチュア無線の活性化と持続可能性のために、地域クラブ対抗部門の創設を検討してください。
JA1QEU ハイバンドのＣＯＮＤＸが良くコンテスト楽しめました。
JA1RXC 次回もがんばりたいと思います。
JA1SKY 大得点源の横浜市が意外と少なかった。Esは少しだけ、Scで三重ができた。
JA1TAZ/1 ステージ1とステージ2は連続して開催して頂きたい。
JA1WSE/1 Esも発生し北海道，九州とも交信し県内参加を楽しみました。
JA1XWD 数局ですが、ナンバー交換できました。宜しく御願いします。
JA1YPZ 次回もがんばりたいと思います。
JA2AUV 短時間ですが、参加させていただきました。ありがとうございました。
JA2OIQ/2 次回もがんばりたいと思います。
JA2QVP 集計ご苦労様です。
JA3QOS 楽しく参加させていただきました。
JA3RSJ 神奈川県各局ありがとうございました。Tks

JA5IVG
集計お疲れさまです。コンディション開始からに28MHzが開け、21MHz、14MHzも開けて楽しめました。交信いただいたKN各局、ありがとうござい
ました。

JA7IBJ/1 同一バンドでのモード違いの点数を有効にして欲しい。
JA7JEC Ｅスポのおかげで強力に入感していました。
JA7NBL よろしくお願いします。
JA8AJE コンディション良好で楽しめました。TKS!
JA8IBU コンディションが大変良く、20Wでも十分楽しめました。
JA9DTV/1 ALL自作のAnt.で自宅(７階ﾍﾞﾗﾝﾀﾞ)からの運用です。
JA9XAT 去年よりスコアが落ちました。
JD1BOW 他のコンテストと同時間帯開催なのが、少しやりづらかったです。
JE0KBP 集計に当たる方に感謝いたします。
JE1BPO/1 次回もがんばりたいと思います。
JE1DKZ PC不調で、logの提出が遅くなりました。
JE1KDI 今回も楽しく参加できました。ありがとうございました。
JE1LHN ２進数６桁ナンバーは電話でも電信でも交信相手を含めて負担が大きいので、コンテストナンバーの見直しを希望します。
JE1PHS 次回もがんばりたいと思います。

JE1SPY

最近のオール神奈川県内局は固定1KW局が多く、CW部門ではインターネット自動解読情報（TEL-NET）とコンテストログをリンクさせ、自動ワッ
チと自動送信でロボットQSOなさる局が殆どと思います。当局はコンテストをCW技能向上のトレーニングフィールドと考えているので、ワッチは全
て自分の耳のみで、ネット情報は使わず。送信はベアフットで、CWは全て手打ちでQRVしました。果たして、人間ローパワー（ローテク？hi）対ハ
イパワー＆ハイテクロボットの競技結果は如何に？！

JE2SDE 聞こえた局へのお声掛けのみでした。
JE5EUT とても楽しかったです。次回もがんばりたいと思います。
JE6CIY/4 QRP(5W)での参加でした。
JE6HCL 今年はハイバンドのコンディションに恵まれ多くの局と交信できました。
JE6TUP コンディションがまずまずだったので楽しめました。

第51回オール神奈川コンテスト コメント集

サマリーシートの意見欄(<COMMENTS>欄)に記入されたご意見を収録しました。文字の間違いを修正し、オペレーターリストやチェックログ、個人的な情報に類する
記述を割愛させていただいたほかは、記入された通りに掲載しております。ぜひ、次回もオール神奈川コンテストにご参加いただきますとともに、サマリーシートにご
意見やご感想をお寄せいただけますと幸いです。
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JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。
JF1EPL 毎年、楽しませていただいています。ありがとうございます。
JF1GZZ 楽しめました。
JF1JDG 楽しめました。局数が少ない印象であった。
JF1MWQ バンド毎の部門を設定してください。
JF1UOX ログ集計ありがとうございます。
JF2FIU QSO頂きました各局ありがとうございました、この結果が発表される頃には戦争とコロナが無くなっていますように・・・
JF2FKJ 7MHzにて県内局を呼びまわりで参加。7MHz以外とVUHFは参加局が入感していませんでした。
JF6LIU/1 QSOいただきました各局ありがとうございました。
JF7FAG オール神奈川コンテスト参加しました。また参加したいと思います。
JF7PHE 1745からの参加でした。
JG1BGT CWが好きです。でもQRPのほうがもっと好きです。
JG1CFO 多くの方と複数バンドで交信できました。ありがとうございました。
JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。
JG1PLA 次回もよろしくお願いいたします。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。帰宅が開始時間ぎりぎりで、ドタバタの開始で、当地ではノイズが酷く先細り状態でした。多数のコンテストが同時開催で西
が開けていた為に皆さんのアンテナがサイドになり、苦労した。結果、昨年より減少してしまった。

JG1UKW 集計ご苦労様です。
JG2EJC/1 45分遅刻しての参加になりました。来年も開催をしてください。
JG6AXB/6 交信ありがとうございました。
JG8GZJ/1 電話部門が新設されたので、初心にかえって、QRPpで参加してみました。
JH0FOG コンディションも良く、楽しく参加できました。
JH0IGG 短時間の参加でしたが楽しめました。

JH1ASG
宣言でもなければ措置でもない、久々のオール神奈川コンテストでした。今回も、県内局を多数、お呼びしました。今年のCQ KNXはステージ２の
終了1時間前でした。今年こそ、対面でのかながわハムの集いでお会いできますことを。

JH1KCI 楽しませていただきました。ありがとうございました。
JH1MTR/4 15時開始を間違えて1時間の遅刻開始　(>_<)　他のコンテストと一体となって楽しみました。
JH1OZV 次回もがんばりたいと思います。
JH1SAR わずかですが県内局として参加させて頂きました。
JH1TZV 楽しいコンテストでした。
JH1VIX QSO頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。
JH1VMM 今回がはじめての参加でした。またがんばりたいと思います。
JH1YMC 時間帯、周波数帯ともに良いと思います。
JH3DMQ 災害交信の為に出力を下げて運用を試みました。意外と多くの各局と交信出来ました。交信有難うございました。

JH4FUF
参加者が多くＦＢそうでしたが、相変わらずハイバンドのCONDXがNGですね・・・来年も頑張りますので宜しくお願い致します。集計ご苦労様で
す。

JH4JUK 今回はハイバンドそこそこ開けたようだった。
JH4RUM 短時間しか参加できませんでした。来年はもう少し長時間参加したいと思います。
JH4UCM オール神奈川コンテスト初参加です。長男が神奈川に移り住みました。
JH6QIL ハイバンドのコンディションが良く楽しめました。
JH7NOT 関東圏は局数が多いので うらやましい限りです。
JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CXW 次回もがんばりたいと思います。
JH8XTE 何とか32局と交信できました。来年も参加したいと思います。
JI1AEP コンテスト開始までにアンテナの調整が出来ませんで,SWR=3のままで運用してしまいました･･･
JI1BIF 次回もがんばりたいと思います。
JI1CLF コンテスト電子ログ申請練習もかねて、提出してみました。１局で、お邪魔して、すみません。
JI1EAB 初めて参加させて頂きました。どうもありがとうございました。データは少数ですが、提出させて頂きます。
JI1EFU/1 次回もがんばりたいと思います。
JI1LNP 昨年より参加者が少なかった気がします。
JI1NZA 今回は新設の電話部門でエントリー致します。有難うございました。
JI1QEO 楽しかったです！
JI1UPL 自宅からの参加でした。ハイバンドのコンディションが良く、沢山の方々と交信頂けました。
JI1WPW 数年ぶりにフル参加しました。とても楽しかったです。
JI7FBM 集計お疲れ様です。
JJ0VXN 楽しめました。また次回もよろしくお願いします。
JJ1DGG 次回もがんばりたいと思います。
JJ1DPG/1 第一部は南足柄市に移動、第二部は横浜市旭区から運用しました。
JJ1FAX 電話部門、20W以下との事で、FT818を常置場所で使用して運用しました。
JJ1GXY 楽しめました。各局ありがとうございます。
JJ1JQJ/1 初めてのフルタイム参加でした。来年は担ぎ上げで参加したいです。
JJ1JVC 1.9MHz単独の部門がないことに気づきました。楽しめました。ありがとうございました。
JJ1QLT 楽しいコンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。
JJ1SSY/1 今年はフル参加できて楽しかったです。
JJ1SVC コンテストの実施日、時間帯、長さ、全てにおいて気軽に楽しめる条件で楽しめました。今後も同様にお願いします。
JJ1TNX FBなコンテストです。
JJ1XBB 電信の局数がかせげませんでした。
JJ1XNF コンディションは良かったにも関わらず、今回は参加者少ないように感じました。
JJ4NZO/1 楽しめました。
JK1CFB 初参加です。ログの提出にも慣れておきたく、送付致します。
JK1DDD/1 今回も楽しませていただきました。ありがとうございました。
JK1DMT 今年も５０MHｚＣＷのみで楽しませていただきました。
JK1DTK 開催ありがとうございます。短時間ですが交信できたので参加できました。

JK1DVP/1
幸いにして天候もよく大山山麓での運用を楽しみました。もう少しステージ2の時間を前倒した方が、学生さんの参加が期待できると思いますが
いかがでしょうか？集計お疲れ様です。

JK1FNL
HF-Low、UHFではなく、ぜひシングルバンド部門を復活してください。特にHF-Lowは、1.9MHzのアンテナが設置できない局に、著しく不利だと思
います。

JK1GSX 10W運用は厳しかったです。
JK1HFP/1 次回もがんばりたいと思います。

JK1IXS
ニューカマーでも入賞を目指せる部門が設置されるたことは、ニューカマーのコンテストへのモチーベーションUP、そして参加者数の増加につな
がる素晴らしい試みだと思います。ぜひ、来年も参加したいです。

JK1JZO/1 次回もがんばります。
JK1KGS/1 楽しかったです。
JK1VGN 楽しめました。
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JK1VMC 来年も頑張ります。
JK1XUL ＱＲＰながら、何とかＱＳＯ出来て良かった。
JK2BAP 集計、お疲れ様です。コンディションが比較的良かったので、楽しめました。
JL1BWG/1 ステージ２は常置場所（相模原市中央区）で運用しました。
JL1LNC 楽しめました。
JL1LOF/1 集計ありがとうございます。
JL1QQA 次回もがんばりたいと思います。
JL3DQX 次回もがんばりたいと思います。
JL7AIA 短時間のみでしたが、ログ提出します。
JM1DQH/1 終了時間が遅いため、開始時間の繰り上げやステージ間のインターバル時間を短くして終了時間を早くしてほしい。
JM1FDC 初参加です。
JM1FYL 今年はなんとか参加することができました。皆さんにお会いできて、楽しい３時間でした。来年以降も参加できるように頑張ります。
JM1GNK/1 久しぶり（昭和以来？）の参加でした。ご苦労が多いとは思いますが、この先も変わらずの開催をお願いします。
JM1IDR 次回もがんばりたいと思います。
JM1IQX 主催、集計ご苦労様です。少ないQSOですが、宜しくお願いします。
JM1LAW 集計お疲れ様です。今年も50MHzでエントリします。
JM1LDV/1 次回はもっと頑張ります。
JM1SVG/1 短時間しか参加できませんでした。
JM1TQH 開催ありがとうございます。長いコンテストナンバーも楽しいです。
JM1XSJ 直前にPCの不調で、代替のノートPCで・・・ ステージ１の後半は、お昼寝してました。
JM1ZTI/1 次回もがんばりたいと思います。
JM6EKY コンディションも良く楽しめました。
JM7GTK ありがとうございました。
JN1KMI 次回も楽しみたいと思います。
JN3ANO 各局、交信ありがとうございました。
JO1DGE １時間ほどの参加でしたが、電信を楽しみました。ステージ２をもう少し早い時間帯に繰り上げてくださると参加しやすいです。
JO1PZR 楽しく参加できました。次回も頑張ります。是非ステージ1とステージ２の両方からそれぞれ書類提出可としてほしい。
JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JP1ILT お相手頂いた各局に感謝です。
JP1IMV/1 事務局の皆様ありがとうございます。
JP1JZR フル参戦ではないものの、楽しめました。
JP1LRT ちょっとだけ参加しました。
JP1VUV 集計ご苦労様です。
JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。
JQ1NCG ひさしぶりにコンテストに参加しました。
JQ1PCT 集計お疲れ様です！昨年よりスコアは良いですが、結果が発表されるまではヒヤヒヤものです。
JQ1YSR/1 電話部門が新設され、初めて交信する人、初めてコンテストに参加する人をサポートしながら、楽しく参加させて頂きました。
JQ3PPC コンテストが輻輳していて、良いのやら悪いのやら。不調であった。この次は20局としたい。
JR0BQD 短時間でしたが、楽しめました。
JR1BQJ/1 今回の移動地は、50MHz以下のノイズが高く、また風も強くアンテナを高く上げられず強力に入る局だけのQSOでした。
JR1IXQ 次回もがんばりたいと思います。
JR1LEV ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。
JR1MEG/1 お世話になります。今回はEスポ開けてましたが、参加は少なく感じました。
JR1UJX/1 全バンド５Ｗ以下（1200MHzは1W）にて参加しました。県内から参加するのは30年位ぶりです。
JR1XKU ありがとうございました。楽しかったです。
JR1XNR 少ない局数ですが、よろしくお願いします。
JR2EKD QRP5Wで楽しみました。
JR2MIO/2 今年も何とか参加できました。
JR2PZX/1 毎回がんばりたいと思います。
JR2UQU 多くの皆様と交信できてよかったです。関係の皆さまありがとうございました。
JR4DTG 次回もがんばりたいと思います。
JR6CSY コンディションも良く楽しめました。
JR6KBF/6 お恥ずかしいログですが提出します。宮崎コンテストとの掛け持ちでした。
JS1BXH 次回もがんばりたいと思います。
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